

67-274

9.3



EN LA FOTO, el escritor Jorge Agurto, junto a él, el hombre de letras

Eraín Samulewicz y Carlos Ibáñez, presidente del Grupo Literario Nuble.

Jorge Agurto: Escritor y ministro de la Corte

Nos ha visitado Jorge Agurto Chamorro, escritor nacido en Coquimbo, hoy radicado en La Serena por razones de profesión. Es ministro de la Corte de Apelaciones de esa ciudad.

Es un hombre sencillo, amable, y nos cuenta que desde muy niño sintió la necesidad de escribir, de expresarse por medio de las letras. Se define así mismo como cuentista, autor del género narrativo y que hace uso de la imaginación y fantasía. A muchos les cuesta conciliar a un ministro de la Corte con un escritor. Sin embargo, señala sencillamente que nada hay de extraño en ello y que ambas facetas se combinan perfectamente bien en él.

SIEMPRE ESCRIBIR

En su época de estudiante secundario, como se llamaba antes ese ciclo de enseñanza, fue compañero del conocido escritor chileno, ex diplomático, Miguel Serrano, y ya en ese entonces ambos se dedicaban a escribir.

Recuerda su participación en la Revista "Hoy" que se editaba por allá por los años

1940-1941. El escribió el cuento de la semana y tuvo la suerte de trabajar junto a periodistas de la talla de León Francke, incluso, él le prologó su primer libro, "La Dama Azul".

Agrega que ha tenido excelentes protégidos para los cinco libros editados hasta la fecha, entre ellos Fernanda Santibáñez y Roque Esteban Scarpa. Fue presentado a la Sociedad de Escritores de Chile por Augusto Díaz Littin. Actualmente es Director del Circulo Literario Carlos Mondaca de La Serena. De él se ha dicho —en las críticas especializadas— que su prosa es fluida, se lee fácilmente y que el paisaje se insinúa en justa medida. Su último libro trae una cita de José Miguel González Langlois, quien señala "la sencillez sigue y seguirá siendo una virtud de la buena prosa, a la par que el elemento natural para el lector que no sea un snob o un masoquista".

Parte hoy a la bella ciudad de Don Gobernador, y durante su permanencia en Chillán fue recibido por el Grupo Literario Nuble, en el que se hizo de buenas amistades. Sus libros quedarán en poder del presidente de la institución, Carlos Ibáñez, para los chilenojaponés que se interesen por conocer sus cuentos. Su último libro se titula "En extranjero en la clínica y otros cuentos".

Jorge Agurto: escritor y ministro de corte. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Agurto: escritor y ministro de corte. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa